

Deppmeier und Thiel dominieren den Cross-Duathlon der Jedermänner in Osterburg

rema. **Osterburg / Bad Bevensen.** Zur bestmöglichen Vorbereitung auf die StraßenradSPORT-Saison absolvierten Frederik Deppmeier und Henry Thiel vom Team Felt-Bikemaster im MTV Bad Bevensen den Cross-Duathlon „Osterburger Schlammschlacht“, den die Triathlonfuchse Osterburg am vergangenen Samstag bereits zum zehnten Mal ausrichteten. Es wurde ein ganz spannender Zweikampf zwischen dem Youngster Deppmeier (17) und dem Routinier Thiel (46). Die zahlenmäßig recht starke Konkurrenz hatte bei der Distanz über 3 Kilometer Lauf / 10 Kilometer Rad / 3 Kilometer Lauf keine Chance. Nach dem ersten Lauf lag Thiel mit 25 Sekunden vor Deppmeier, dieser überholte in der Mitte der Radstrecke seinen Trainer und zeigte ihm sein Hinterrad. Thiel wiederum schloss beim zweiten Laufabschnitt wieder auf, verpasste aber den Sieg um nur 15 Sekunden. Trotzdem war er natürlich nicht enttäuscht, da der Sieg im Verein blieb.